



ANDRÉS Manuel López Obrador y su esposa Beatriz Gutiérrez Müller, ayer.

## “BEATRIZ NO ASPIRA A NINGÚN CARGO”, DICE EL PRESIDENTE

**ACUDE** escritora como invitada a la mañanera para despedirse; será “leal escudera” de Sheinbaum y seguirá su labor como investigadora, señala. **pág. 11**

# Beatriz Gutiérrez rechaza aspirar a un cargo público

| Por Sergio Ramírez  
sergio.ramirez@razon.com.mx

**AL ASEGURAR** que es un “accidente en la política”, Beatriz Gutiérrez Müller, esposa del Presidente Andrés Manuel López Obrador, aseguró este miércoles que no tiene en sus planes postularse a algún cargo público, pero aclaró que “nunca hay que decir nunca”.

Durante su participación en la conferencia mañanera en Palacio Nacional, la investigadora fue reconocida por su esposo porque “me ha ayudado mucho, mucho, y que le agradezco de todo corazón su apoyo, su solidaridad”.

La escritora respondió diversas preguntas de los representantes de los medios de comunicación y youtubers, ante quienes admitió: “No está en mis planes la postulación a ningún cargo público, lo vengo diciendo desde hace mucho, eh, no es la nota de hoy”, aun cuando esto “no quiero decir que no cambie de parecer, nunca hay que decir nunca”, dijo.

Reconoció que uno de los pendientes con su esposo es mantener la educación y formación de su hijo Jesús Ernesto, aunque una vez que termine el actual Gobierno el matrimonio entrará en una nueva etapa, ya que López Obrador se irá a vivir a la quinta de Palenque, Chiapas.

En ese sentido, indicó que apoyará a su esposo, con quien lleva casi 18 años en matrimonio, en aquello que le da alegría. “Somos una pareja felizmente casada. Lo que cambia es que se va a Palenque, porque él quiere... Yo lo apoyo”.

Luego de admitir que no le gustó la idea de irse a vivir a Palacio Nacional, pero por seguridad del Presidente, era lo mejor, Beatriz Gutiérrez recordó que desde mayo del 2018 consideró que no era correcto que la llamaran “primera dama”.

“Yo primero planteo el pensar distinto, un ejercicio de reflexión sobre el espacio público de las mujeres, su presencia en la vida política, en este caso accidental”, dijo.

### EL TIP

**LA ESCRITORA** también comentó ayer que el gobierno de Austria “algo esconde” sobre el penacho de Moctezuma.

“**NO ESTÁ** en mis planes la postulación a ningún cargo público, lo vengo diciendo desde hace mucho (...) No quiero decir que no cambie de parecer, nunca hay que decir nunca”

**BEATRIZ GUTIÉRREZ**  
Escritora e investigadora



BEATRIZ Gutiérrez Müller en la conferencia mañanera, ayer.